

Establecimiento contará con varias especialidades

Nuevo hospital brindará salto en salud a Coronel

El aumento en la cantidad de habitantes de la comuna y la necesidad de que los residentes al sur del río Biobío cuenten con un recinto de complejidad, impulsaron la decisión de construir un nuevo hospital en Coronel, con el que se cuadruplicará la infraestructura física y capacidad que posee el actual establecimiento de asistencia de la ciudad.

El nuevo hospital se ubicará en el sector de Calabozo, cerca de la Ruta 160, y contará con cinco pisos y una superficie construida de 79 mil metros cuadrados. El Minis-

terio de Obras Públicas estima que la población beneficiada será de 308 mil personas.

El nuevo recinto contará con 353 camas y varias especialidades, como Gastroenterología, Neurología, Diálisis, Traumatología, cirugía infantil, Psiquiatría, Oftalmología, Otorrinolaringología, Urología y Medicina Física y Rehabilitación, entre otras prestaciones.

La construcción del hospital se encuentra con permiso de construcción pendiente de aprobación, a la espera de completar ob-

servaciones del Informe de Impacto de Mitigación de Impacto Vial (IMIV), según se informó desde el Ministerio de Obras Públicas.

Hay que recordar que el nuevo hospital de Coronel será una obra concesionada, lo que considera la mantención de la infraestructura a desarrollar y la adquisición, mantención y reposición de equipamiento médico y mobiliario clínico y no clínico, excluyendo los servicios de alimentación, ambulancia y aseo, entre otros. Contempla la mantención de las iniciativas durante 15 años.



Una imagen virtual de la estructura del nuevo hospital. (Ministerio de Obras Públicas).